

Jeudi 17 septembre 2020

## ***Vous avez dit classique ? Chiche !*** **part sur la route du Tour de France en musique**

Dimanche 20 septembre, 14h-16h par Marina Chiche



**Dimanche 20 Septembre de 14h à 16h sur France Musique, Marina Chiche célèbre le vélo et part sur la route du Tour en musique dans le cadre de son émission *Vous avez dit classique ? Chiche !***

Quels sont les liens entre le vélo et le monde musical ? Dès son apparition, le vélo a passionné plus d'un musicien. Il a occupé une grande place dans la vie quotidienne de plusieurs compositeurs et dans leurs œuvres (Josef Strauss, Francis Poulenc, William Walton). Certains ont trouvé l'inspiration en pédalant comme les Britanniques Sir Edward Elgar ou Ralph Vaughan Williams. Pour certains, la passion du vélo s'est révélée dangereuse : Gustav Mahler, férus de bicyclette, a failli mourir dans un accident de vélo en 1897 ; le compositeur Ernest Chausson est décédé suite à un accident de vélo en 1899 à 44 ans. Des œuvres sont consacrées au vélo et la bicyclette fait même son apparition à l'Opéra dans *Fedora* d'Umberto Giordano.

La magie du Tour de France, c'est aussi de découvrir les régions françaises. Pour notre « grande boucle » en musique, nous aurons une étape de montagnes dans les Alpes (Richard Strauss), des étapes en Provence (Cécile Chaminade), dans les Cévennes (Vincent d'Indy) ou encore en Auvergne (Joseph Canteloube).

**Deux heures de fantaisie musicale autour de la petite Reine sur les ondes de France Musique !**

**Contacts :** Anne Mouille, Déléguée à la Communication // 01 56 40 53 67 // anne.mouille@radiofrance.com  
Laurence Corre, attachée de presse // 01 56 40 24 12 / 06 26 87 06 68 // laurence.corre@radiofrance.com